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～語り合おうクラブ旗のもと、まだ見ぬ発想のために～
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筑西市の魅力　再発見

　平成３０年度定時総会は、多くの会員のご参加により盛大に開催されました。来賓として、筑西市長、

下館ＪＣ理事長、下館ＹＥＧ会長の３名をお迎えいたしました。議事は、慎重審議ののち、すべての議案

が原案通り採択されました。

　懇親会も、和やかな雰囲気の中、会員同士の親睦も図られたように思います。参加された皆様には、ス

ムーズな総会の運営にご協力いただき、感謝申し上げます。ありがとうございました。
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直前会長職が無くなり監事職となった笠倉監事より快活な乾杯の音頭で懇親会が始まりました。
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　田中年度の総会後、初の例会ということでしたが多くの会員の皆様にご出席頂いて、賑やかに開催でき

ましたことを改めて御礼申し上げます。七羽黒巡りをしながら講師の諏訪さんに色々説明、解説をして頂

き、住んではいても行ったことのない場所に足を運び、知らなかった筑西の歴史に触れ参加者一人一人に

学べた点が多々あったと思います。例会の最後に「やまき」さんにて筑西産の食材を使った食事を摂り、

改めて筑西市のポテンシャルの高さを実感いたしました。一日を通して会員同士が近い距離間で有意義に

過ごせたのではないかと思います。

　途中、道を間違えたりと不備な点も御座いましたが、今後の例会運営に役立てる材料にしていきたいと

思います。又、筑西市を改めて周って観たことを、今後のまちづくりのヒントとして委員会一同考えて行

きたいと思います。

　最後になりましたが、講師をして頂いた諏訪さん、バスをだして運転をして頂いた滝田委員長、そして

委員会メンバーに改めて御礼を申し上げ報告とさせて頂きます。
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　田中年度、初めての親睦例会の開催にあたり多くの会員の皆様にご参加ご協力を頂きタイトル通りの例会

を開催できましたことを改めて御礼申し上げます。当日は、梅雨の時期にもかかわらず信じられないほどの

快晴に恵まれより一層気分を盛り上げてくれました。午前中のラフティングは利根川上流の激流を８人乗り

のゴムボートに乗り2.5㎞下りました。途中高さ３ｍ、５ｍ、８ｍの岩から飛び込んだり、滑り台を滑った
り、水温15度位の冷たい水ではありましたが気分は最高でした。午後のキャニオニングは午前中よりさらに
40分ほど上流利根川の源流に近い沢に移動しました、到着し直ぐに山からの湧き水を飲みましたが冷たさと
美味しさに感動。更にスタート地点に到着するなり水の綺麗さ冷たさ（水温８度）大自然の美しさに圧倒さ

れました。天然のウォータースライダーや滝つぼにダイブしたり想像以上にスリリングで最高に楽しい大人

の川遊びを堪能していただけたと思います。その後温泉も大自然のなかでの露天風呂で冷えた身体を温かく

包んでくれ、最後の懇親会は夏のスキー場での屋外で太陽の下オープンBBQ開放感いっぱいで楽しいひとと

きを過ごせました。最後になりますが充実した大人の休日を体験していただけたのではないでしょうか、今

後の親睦委員会の例会を楽しみにしてください。     

数メートルの渓谷ジャンプを終え、はい、チーズ︕数メートルの渓谷ジャンプを終え、はい、チーズ︕

懇親会はスキー場ロッジにて

最大級の飛び込み高さは8ｍ︕︕最大級の飛び込み高さは8ｍ︕︕

溺れたわけでは
ありません(-_-;)
溺れたわけでは
ありません(-_-;)

ラフティングは
3艇に分かれ出発。
ラフティングは
3艇に分かれ出発

懇親会はスキー場ロッジにて 小嶋監事の中締め小嶋監事の中締めＢＢＱで盛り上がりましたＢＢＱで盛り上がりました

キャニオニングは天然のウォータースライダーキャニオニングは天然のウォータースライダー

開催日︓6月24日
主　管︓親睦委員会
委員長︓滝田　宗浩
場　所︓群馬県みなかみ町

開催日︓6月24日
主　管︓親睦委員会
委員長︓滝田　宗浩
場　所︓群馬県みなかみ町

「自然と触れ合うことの素晴らしさ楽しさを体験」
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